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Le parafarmacie: riaprire il capitolo liberalizzazioni  

Giovedì, 19 Luglio 2012  

"Aspettiamo una convocazione al tavolo indetto dal ministro Balduzzi e 

chiediamo di riaprire il tema della vendita fuori canale della fascia C".  

 

A dichiararlo il presidente della federazione nazionale farmacia non convenzionata, Giuseppe Scioscia, che spiega: 

«È urgente riprendere il tema delle liberalizzazioni così inopportunamente stoppate a dicembre. Oggi già vendiamo i 

farmaci veterinari con ricetta (ripetibile e non ) e non capiamo dunque la limitazione che ci viene imposta sui farmaci a 

uso umano». 

 

D'altra parte, continua Scioscia, «le nostre sono richieste a costo zero per lo stato. Se la trattativa dovesse arenarsi 

nuovamente allora chiediamo al governo di entrare a nostra volta nel rinnovo della convenzione Asl per la dispensazione 

di alcune categorie di medicinali, con una proposta che magari potrebbe essere più conveniente di quella di 

Federfarma». 

 

Farmaci liberalizzati, scontenti parafarmacie e gdo 
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